

Faites le savoir à vos amies et à vos amis de la vérité sur une histoire qui nous concerne tous !

Salut mes amis, prenez connaissance et partagez autour de vous.

Le samedi 17 février 2024 à partir de 14h à Thonon les Bains

Centre de congrès de l'Etoile de 250 places, chez Emily Groppi.

Pour tout contact : info@centredeletoile.com, elle organise une rencontre avec toutes les personnes qui oeuvrent pour la défense des droits fondamentaux de l'Homme et des Citoyens ainsi que tous ceux qui souhaitent parler et apporter leur participation au dossier de la Savoie, Nice, la Polynésie et pourquoi pas l'Alsace et autres Pays...

Notre ami Francis Lalanne, nous a confirmé sa présence.

Emily espère également la présence de Maître Fabrizio Nuccera Avocat de S.A.R Aimone et qu'il sera des nôtres pour représenter la maison de Savoie/Aoste et la Croce Réale.

Il a déjà confirmé sa présence sauf problème de dernière météo, ainsi que Marcel Mentil d'Alsace pour la Croce Réale ; Si vous tous pouvez venir ce serait formidable, car il faut la présence de toutes les bonnes volontés ; le représentant du Comté de Nice, Cristou Dauror a également été informé (il fait son possible pour venir). Emily souhaite également que Jean-Luc Filzer soit présent pour parler de son travail sur l'Alsace et la présence de Hugues Debotte, Astrid Stuckelberger. Elle souhaite que le maximum de représentants de mouvements en Savoie soient également présents. Elle souhaite la présence des Historiens, Claire Pittard, Jean de Pingon et autres qui souhaitent être de cette grande journée.

Des Maires et autres hommes politiques tels que le Sénateur Loic Hervé, Sylviane Noël, la Député Anne-Cécile Violland, Martine Wonner ou le collectif des Maires résistants de France viendront alimenter la table ronde ainsi qu des journalistes tels que Richard Boutry et autres, etc. Nous pouvons déjà vous annoncer qu'il y aura la présence du roi Poetai ler Te Hau Hui Arii TAHITI e Te Mau MOTU no MĀ'OHĪ NUI, (Polynésie) avec ses ministres. Emily souhaite également ma présence pour parler de notre travail commun avec le roi de Polynésie. Elle souhaite que chacun apporte sa pierre à l'édifice. Que chacun de nous, s'exprime sur le dossier et pourquoi pas apporter des éléments qui seraient dans l'intérêt de la Savoie et de nous tous (Cette UNION qui fait la force d'un peuple et d'un Pays). Le jour du silence est terminé, la vérité doit sortir au grand jour ! Ce jour est arrivé, nous y sommes en ce jour du 17 février 2024.

Sur réservation obligatoire <https://www.billetweb.fr/libre-ou-non-droits-fondamentaux-des-hommes-et-du-citoyen-sur-le-territoire-de-la-savoie>